

3 August 2026

3 أغسطس 2026

Boursa Kuwait Company

السادة شركة بورصة الكويت المحترمين

State of Kuwait

دولة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الافصاح عن معلومات جوهرية

With reference to the above, and pursuant to the requirements of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority, we hereby attach the Material Information Disclosure Form.

اشارة الى الموضوع أعلاه، والتزاما بمتطلبات الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال، نرفق لكم النموذج الخاص بالافصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards

وتفضلوا بقبول وافر التحية،



Khaled Saeed Esbaitah خالد سعيد اسبيته
Chairman رئيس مجلس الادارة

Cc: Capital Markets Authority

نسخة لهيئة أسواق المال



لل فنادق والمنتجعات
Hotels & Resorts

Material Information Disclosure Form

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Date	التاريخ:
3 August 2026	3 أغسطس 2026
Listed company name	اسم الشركة المدرجة:
IFA Hotels & Resorts Company	شركة ايفا للفنادق والمنتجعات
Material Information	المعلومات الجوهرية
We would like to inform you that the Board of Directors of IFA Hotels and Resorts will be convened at 1:30 PM on Wednesday 5 August 2026, to discuss settlement of the debt of International Financial Advisors Holding Company with IFA Hotels & Resorts (Kuwait) and IFA Hotels & Resorts (Dubai)	نود إفادتكم بأن مجلس إدارة شركة ايفا للفنادق والمنتجعات سيجتمع في تمام الساعة 1:30 من بعد ظهر يوم الاربعاء الموافق 5 أغسطس 2026، وذلك لمناقشة تسوية مديونية شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة مع شركة ايفا للفنادق والمنتجعات (الكويت) وايفا للفنادق والمنتجعات (دبي).
Material Information	أثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي
No current financial impact.	لا يوجد أثر مالي حالي